
令和3年度ガバメントクラウドファンディング

修善寺虹の郷・ロムニー鉄道復活プロジェクト

寄附者からのメッセージ集

※寄附の際に、公表可と回答のあった方のメッセージです。

No. 寄附年月日 メッセージ

1 令和3年11月5日
子どもたちを育ててくれて、ありがとうございます！ 

ロムニー鉄道の復活、楽しみにしています！

2 令和3年11月5日 市外からいつも景色の美しい虹の郷を オープン当初から応援しています。

3 令和3年11月5日
ロムニー鉄道運転が再開され、乗客の子供たちが手を振る姿を見られるの

を楽しみにしています。

4 令和3年11月5日

Instagramにて今回のクラウドファンディングを知りました。 

僅かながらですがお力添えできれば嬉しいです。 

虹の郷は伊豆市在住時に子どもの遊びと憩いの場としてよく通わせてもら

いました。 

ロムニー鉄道に乗ると少し緊張した面持ちになりながらも、降りた後に

「もう一回！」とリクエストしていた我が子の幼き日を懐かしく思いま

す。 

これからも多くの子どもたちに楽しいひとときと、その家族に忘れられな

い良い思い出を届けていってほしいです！ 

ロムニー鉄道のいち早い復活を心待ちにしております。

5 令和3年11月5日

私は愛知こどもの国でこども汽車を運行しております。 

同じ様な問題を抱えていること知り、ふるさと納税と言う形で寄付させて

頂こうと思いました。

 SLの運行を継続するのは時代の逆行ともあり、困難を極めてるかと存じま

す。

その中でもSLの修理のみならず線路があり、信号があり、踏切があって鉄

道が動くと言うことをお客様に知っていただけるチャンスでもありますの

で、どうか今後ともSLやDLの運行が継続できますよう期待しております。

6 令和3年11月5日

自分が小さな頃から乗っていたロム二ー鉄道。

最近は、自分の子どもと一緒に乗っていました。

もう一度、走らせてあげてください。

7 令和3年11月6日 素敵な伊豆市であり続けますように頑張って下さい。

8 令和3年11月6日 がんばれ ! 伊豆市

9 令和3年11月6日
小さくて面白い鉄道だなと思っておりました。

また走る姿の見れる日を楽しみにしています。



10 令和3年11月6日
子供の頃からお世話になってます。

また元気よく走れる様願っております。

11 令和3年11月6日

ロムニー鉄道が運休になっていると知って驚きました。

何度か乗車して、ミニ鉄道ののんびり感を楽しんだ思い出があります。

伊豆の貴重な観光資源として、ロムニー鉄道は欠かせないと思います。 

運行再開を心から待ち望んでいます。

12 令和3年11月6日 これからもたくさん乗りたいです。

13 令和3年11月6日
伊豆市で生まれ育ちました。

子供が大きくなったら家族で帰省し虹の郷に行きたいです。

14 令和3年11月6日
虹の郷は伊豆市の宝です。

公園の中をSLが走る施設は日本 にはありません。

15 令和3年11月6日
西武池袋線沿線で育ちました。

西武鉄道子会社のために応援します。

16 令和3年11月6日 微力ながら支援させていただきます。

17 令和3年11月6日 早く直りますように。

18 令和3年11月6日

小学生の頃、初めて友達同士だけでお出かけした虹の郷で、おそろいの

キーホルダーを買ったのを今でも覚えています。

修善寺町の姉妹都市ネルソンからきたバグパイプの演奏を聞きに行った時

は、音色に魅了されて大人になって自分も演奏を始めました♪

そんな思い出が詰まった虹の郷のSL復活に向け、居ても立ってもいられず

寄付しました！

19 令和3年11月6日

地元なので小さい頃から虹の郷に何度もいきましたしロムニー鉄道に何度

も乗りましたし池の鯉に何度も餌をやりました！

また遊びに行けると嬉しいです！

20 令和3年11月7日

幼少期から伊豆は親に連れて貰って遊びに行ったり大人になった今も毎月

のように遊びに行って30年近くお世話になってる思い出も多い第2の故郷み

たいな感覚なのでこの機会に微力ながら応援させていただきます！

21 令和3年11月7日
ロムニー鉄道にもう一度乗りたいです！

復活頑張ってください！

22 令和3年11月7日 鉄道をぜひまた走らせてください！

23 令和3年11月7日 虹の郷15インチ鉄道の再開を願っています

24 令和3年11月7日

ツアーでロムニー鉄道に乗りながら紅葉を楽しむ予定でしたが、線路の状

況によりロムニー鉄道が運休である事を知りました。 

是非、再開して欲しいと思います。

25 令和3年11月7日 子供の頃家族でお世話になりました。復活を楽しみにしています。

26 令和3年11月8日
ロムニー電車、楽しみです。

いつもありがとうございます！

27 令和3年11月8日 ロムニーを是非とも存続させてください



28 令和3年11月8日

三島市に住んでいた幼少期から虹の郷は気軽な家族旅行先で、ロムニー鉄

道にはよく乗っていました。 

思い出のロムニー鉄道が末永く走り続ける事を祈り、微力ながら応援した

く存じます。

29 令和3年11月9日

ロムニー鉄道には、20年以上前に子どもと一緒に乗り楽しませていただき

ました。

今度は孫を連れて行こうと思っていましたが、運休中と知りとても残念で

す。

早期に復旧されることを願い、些少ながらお役に立てれば幸いに存じま

す。

30 令和3年11月9日 ロムニー鉄道の大ファンです。心から応援しております。

31 令和3年11月9日 兄弟が虹の郷ロムニー鉄道の大ファンです。

32 令和3年11月10日 ロムニー鉄道復活お願いします

33 令和3年11月10日
虹の郷には何度も伺っております。

ぜひロムニー鉄道の復活を、どうぞよろしくお願いします。

34 令和3年11月10日
遠くからですが、応援しております。

ぜひ、鉄道の復活を！

35 令和3年11月11日

子供達と時折虹の郷に行かせていただいてます。

伊豆は自然豊かで食べ物が美味しく心が癒されます。

これからも、美しい自然を守りつつ近代化に向け頑張って下さい。

36 令和3年11月11日
伊豆市観光協会主催のいろいろなイベントに参加させて貰っています。

何時も応援しております。

37 令和3年11月11日
ロムニーが大好きです。

復旧待ち望んでいます。

38 令和3年11月11日 応援してます！

39 令和3年11月11日 SLが復活したら，乗りに行きたいな！

40 令和3年11月12日 SL再運行出来ますよう応援致します！！

41 令和3年11月12日 また乗りに行きたいです。

42 令和3年11月12日

幼い頃、電車が好きな私を両親がよく連れてってくれました。 

今は2児の父となり、昨年初めて子供を連れていき当時を思い出すとともに

新たな家族の思い出が作れました。

コロナも落ち着いてまた行きたいなと思っていたところ、運休している旨

を知り少しですが協力したく申し込みました。

 またロムニー鉄道に家族で乗れる日を楽しみにしております。

43 令和3年11月13日

産まれてから30年、横浜市から何度も虹の郷に行ってSLに乗らせて頂きま

した。

ロムニー鉄道は幼少の頃の思い出です。

今は鉄道の保線の仕事をしているので、枕木の重要性がよく分かります！

本数も多いので大変かと思いますが頑張ってください



44 令和3年11月13日

私が子どもの時、何度も虹の郷に遊びに行きました。

今は自分の子どもを連れて遊びに行ってます。

楽しい虹の郷が大好きです。

またSLに乗れる日を楽しみにしています。

45 令和3年11月14日 ガンバ！

46 令和3年11月15日

虹の郷は老若男女が楽しめるテーマパークだと思います。

初めて行った時は正直あまり期待をしていなかったのですが、美しい草花

と調和した園内と、その中を一所懸命に走るロムニー鉄道にはまってしま

いました。

47 令和3年11月16日
貴重な列車を継続して下さい。 

応援しています。

48 令和3年11月16日

静岡新聞でこのクラウドファンディングのことを知りました。

ロムニー鉄道が運休中だとは知りませんでした。

子供の時に行ったきり一度も虹の郷に行っていませんが、ロムニー鉄道が

復活したら是非とも再訪したいと思います。

49 令和3年11月16日
毎年旅行で虹の郷に行くのを楽しみにしています。

ロムニー鉄道の復旧を応援しています！

50 令和3年11月17日 ロムニー鉄道に乗りたい

51 令和3年11月17日

虹の郷にはたまに遊びに行っております。

四季折々の楽しみ方があり、スタッフさんにもいつも温かいお言葉をいた

だいております。

ロムニー鉄道にはまだ一度しか乗っていないのですが、なかなか出来ない

体験でとても楽しかったです。

今後も、虹の郷含め、伊豆市を少しでも応援できればと思っております。

52 令和3年11月17日 虹の郷でまたミニSLに乗れる日が来ることを楽しみにしております。

53 令和3年11月18日

いつも優しい車掌さんの運転とゆっくり進んでいく景色に癒されていま

す。

我が家の犬が特に大好きで、いつも帰る前に乗ろうと駅内へ引っ張ります

が、ここ数ヶ月はお休みで寂しそうにしていました。

 また、愛犬と共に乗車できる日を楽しみにまっています！

54 令和3年11月18日 ロムニー鉄道の再開を願っています。

55 令和3年11月18日
開園早々の時期から毎年のように伺いました。ロムニー鉄道にも何度も乗

りました。何とか残ってほしいと思います。

56 令和3年11月19日 ロムニー鉄道復活させてください

57 令和3年11月21日
初めてふるさと納税します。 

子供がお世話になったロムニー鉄道の復活を期待します。

58 令和3年11月22日 鉄道に乗れる日を楽しみにしています！

59 令和3年11月22日 ロムニー鉄道が無事に復活して、虹の郷が末長く維持されますように。

60 令和3年11月22日 復活よろしくおねがいします！



61 令和3年11月23日
子どもが小さい時によく利用しました。

孫のためにも是非復活させてください。

62 令和3年11月23日 ロムニー鉄道の一日も早い復旧を心から願っています。

63 令和3年11月23日
虹の郷の四季折々の風景にいつも癒されています。

ロムニー鉄道の運行が早くできるように応援しています。

64 令和3年11月23日 ロムニー鉄道の美しい姿が再び見られることを願っています。

65 令和3年11月23日

SL復活してほしいと思っていました！ 

こういう寄付ができてよかったです。 

また息子とSLに乗れる日を楽しみにしています！

66 令和3年11月25日

3人の子供達のうち、上2人は何度も乗せてあげて思い出のあるロムニー鉄

道。

年の離れた末っ子もあの思い出を作ってあげたい！

ぜひ復活させて下さい。

67 令和3年11月25日 ロムニー鉄道が好きなので、微力ながら応援させていただきます。

68 令和3年11月27日
ロムニー鉄道が早く復活する事を祈っております！

 頑張って下さい♡

69 令和3年11月27日 頑張って下さい！！

70 令和3年11月28日
観光施策でも常に新しいことにチャレンジしているところがとても素晴ら

しいと思います。

71 令和3年11月28日

今年27歳になる息子を連れて訪れた日から、毎年足を運んでいます。

当時はお店も少なく、砂利を走らないベビーカーを二人で持ち上げながら

移動しました。

何年家族が増え、思い出も増え、秋は虹の郷で年賀状の写真を撮ることが

恒例にもなりました。

子どもが巣立ち、数年前から夫婦で毎年紅葉ライトアップを楽しんでいま

す。

今後につながる一助になればこんなに嬉しいことはありません。

72 令和3年11月29日 虹の郷が好きです

73 令和3年11月29日 ロムニーてつどうにのりたいです！

74 令和3年12月2日 ロムニー鉄道、また走れるように祈ってます。

75 令和3年12月2日 虹の郷　大好きです。

76 令和3年12月3日

ロムニー列車は[機関車トーマス]のモデルとなった大変貴重な伊豆市の宝で

す。

大勢の方々が寄付をされ早く修理が完了することを願っています。

愛犬ダニエルも早く走ってくれることを楽しみに首を長くして待っていま

す。

それまでの間犬が乗れる代替交通手段を考えて頂けると有り難いです。

せっかく年間乗り物パスポートを購入したのに残念です。

77 令和3年12月5日
ロムニー鉄道、乗りたいです。

応援しております！

78 令和3年12月5日 これからも虹の郷で子どもを遊ばせたいです。



79 令和3年12月5日
虹の郷のロムニー鉄道、ぜひ復活していただきたいです。

子どもたちもとても楽しみにしています。

80 令和3年12月5日
ロムニー鉄道の再開を楽しみにしています。

是非とも蒸気機関車を！

81 令和3年12月5日
虹の郷の11月の紅葉と花火、とてもきれいでした。

ロムニー鉄道の復活、期待しています。

82 令和3年12月6日

初めて訪れた日、SLが運休になっていて残念でした。 

とても素敵なロケーションだったので、イギリス製のSLを素敵な写真に収

めるためにも是非復活していただきたいです。

がんばってください。

83 令和3年12月6日 SLに乗れる日を楽しみにしています！

84 令和3年12月6日 双子の息子と愛犬がまた列車に乗れるのを楽しみにしています。

85 令和3年12月6日 早く虹の郷の列車に乗りたいなー

86 令和3年12月7日 早く普通の生活に戻る様に!

87 令和3年12月8日

地元です。

ＳＬが走ってないのにしばらく気が付きませんでした。

しばらくぶりに虹の郷へ散歩に行き、プロジェクトを知りました。

ポッポ―という汽笛が聞こえないと寂しいです。

88 令和3年12月8日

昨年、愛犬と一緒に乗りました！

また乗りに行きたいと思っていたので、運休してるのを知りビックリしま

した。

早く復活して欲しいです。

89 令和3年12月10日

虹の郷 ロムニー鉄道の発展を応援いたします。

有料やふるさと納税返礼品として、普段立ち入れない場所からの限定撮影

会など企画されていかがでしょうか？

90 令和3年12月11日
開園からもうすぐ32年。

ロムニー鉄道SLの汽笛が谷間に響く事を楽しみにしています。

91 令和3年12月11日

5歳の子どもがロムニー鉄道のことを知り、乗れることをとても楽しみにし

ています。

頑張れロムニー鉄道!!応援してます!

92 令和3年12月12日

自宅は富士市ですが、子供が小さい時から本当に何度も何度も家族で訪れ

ました。

その子供も今では東京で孫と共に生活しています。

たまに帰省する時は、孫たちを連れて訪れています。

虹の郷は私たち家族の思い出がたくさん詰まったかけがえのない場所で

す。

蒸気機関車がまた復活する事を心から待っています。

93 令和3年12月13日 もう一度ロムニーに乗れる日を楽しみにしています。

94 令和3年12月14日 是非存続して下さい

95 令和3年12月15日 プロジェクト成功をお祈り申し上げます



96 令和3年12月18日
孫がまたぜひ汽車に乗りたいそうです。

復活を楽しみにしています。

97 令和3年12月21日 虹の郷ロムニー鉄道が復旧したら伊豆市へ行きます。

98 令和3年12月22日 ロムニー鉄道大好きです。また乗れますように。

99 令和3年12月23日
鉄道を愛している者として 心より運行再開を望んでいます 

よろしくお願いします

100 令和3年12月23日

息子が鉄道ファンで毎年虹の郷に遊びに行っています。

特に蒸気機関車が大好きなので、また走れるように少しではありますが応

援させていただきます。

101 令和3年12月24日

日本で唯一の貴重なSLが運航を再開できますよう、微力ながら応援してい

ます。

頑張ってください。

102 令和3年12月24日

虹の郷は子供を連れて遊びに行くのに、広くてとても楽しめます。

子供はSL大好きですが、まだここでは乗ったことがないので楽しみにして

います。

103 令和3年12月24日

きかんしゃトーマスに出てくるアールズデール鉄道の世界を日本で体験で

きる、とても貴重な場所だと思います。

また乗れる日を楽しみにしています。

104 令和3年12月25日
ロムニー鉄道を毎回楽しみにしていますので、ぜひ再会をお願いいたしま

す！

105 令和3年12月25日 SLの運行再開したら乗りに行きます！

106 令和3年12月25日
先日、虹の郷に訪れ、鉄道が走ってなく残念でした。

 次回に行く際には、走っていることを願っております。

107 令和3年12月26日
子ども達がとても楽しませていただきました。

いつまでも子ども達のためにロムニー鉄道を走らせて下さい。

108 令和3年12月26日
子どもたちが乗るのを楽しみにしているロムニー鉄道、いつまでも走り続

けることができますように！

109 令和3年12月26日

先日虹の郷に伺い、大きな踏み切りやNゲージに2歳の甥っ子が大興奮でし

た！ 

あんなに喜ぶ姿を見たのは初めてで、ぜひこれからもあの素敵な場所を残

して欲しい、今度伺う時には是非ロムニー鉄道に乗せてあげたい、その一

心でささやかですが寄付をさせていただきます。

コロナで大変な状況も続くかと思いますが、応援しています！

110 令和3年12月26日
ロムニー鉄道の復活、応援してます。 

頑張って下さい。

111 令和3年12月26日

子どもが小さかった頃、ロムニー鉄道に乗るのが楽しみで、虹の郷によく

行きました。

一日も早く復活することを祈ります。



112 令和3年12月27日

毎年河津桜を観に行く際に伊豆市に立ち寄りさせております。 

ロムニー鉄道は、小さい頃に親に連れられて乗車させていただきました。

 雑誌やネットで、機関士さんの活躍やSLの事について拝見しておりました

が、動いてない事は、知りませんでした。

 SLも修理したばっかで勿体無いので寄附させて頂きます。 

今後も動いてくださることを願っております。 

また、来年も蜜柑と温泉を楽しまさせて頂きたいなと思っております。

113 令和3年12月27日

春は新緑、秋は紅葉、季節の花々など、四季折々の美しい自然を感じられ

る修善寺虹の郷が大好きです。

応援しています！

114 令和3年12月27日 大好きな伊豆を応援しております

115 令和3年12月28日
ロムニー鉄道は貴重な鉄道資料です。

後世に繋げ、いつまでも元気に走っていただきたいです。

116 令和3年12月29日

伊豆市出身です。

賑やかな伊豆を取り戻して頂けます様にお役にたてたら幸いです。

応援しております。

117 令和3年12月29日
目標達成まであと少し(o^^o) 

応援しています！

118 令和3年12月29日
小学生の頃に虹の郷でSLを満喫しました。

 ぜひ早期の復活を願っております。

119 令和3年12月30日 ロムニー鉄道で園内を散策するのを楽しみにしています！

120 令和3年12月30日

生きている蒸気機関車を感じられる素晴らしい鉄道だと思います。 

 応援しています！

 ぜひ運行再開をお願いします。

121 令和3年12月30日
子供が大好きなロムニー電車。

これからも、沢山の子供達と、家族に楽しい思い出を残してください。

122 令和3年12月30日

子どもたちが虹の郷に行くのを楽しみにしています。

電車が動かなくなりとても残念で、がっかりしています。

 早く修理してまた新しい電車に乗れる日を楽しみにしています。

123 令和3年12月31日 復活したら乗りに行きます

124 令和3年12月31日 是非復活を！！

125 令和3年12月31日 懐かしい思い出です

126 令和3年12月31日
絶対乗りに行きます。

復活お願いします。

127 令和3年12月31日 思い出のロムニー鉄道が運休と聞き、微力ながら応援させていただきます

128 令和3年12月31日

自分が小さい時からお世話になり、家庭を持った今では自分の子どもたち

も大好きな、虹の郷ロムニー鉄道を応援しています。

是非復活してこれからも伊豆市のシンボルとして活躍してください！

129 令和3年12月31日 SL復活に微力ですが、応援させて頂きます。



130 令和3年12月31日

３人の子どもたちと毎年、季節ごとに楽しい時間を過ごした虹の郷。

ロムニー鉄道も大好きでした。復活して多くの子どもたちの笑顔を乗せて

ください。

応援しています。

お世話になった子どもたちが自分の子どもと、またロムニー鉄道に乗れま

すように😊

131 令和3年12月31日

ロムニー鉄道、作ったときも大変苦労されているので、ぜひ復活させてく

ださい。

応援しております。

132 令和4年1月1日
楽しそうな企画、ありがとうございます。

 応援しています。

133 令和4年1月1日

小さい頃から虹の郷に遊びに行っていました。

自分の子どもにも是非乗せてあげたい！

よろしくお願いします。

134 令和4年1月6日
より一層多くの人に愛される伊豆市になって下さい。

応援しています。

135 令和4年1月6日 ロムニー鉄道にもう一度乗れることを楽しみにしています。

136 令和4年1月8日 応援しています!

137 令和4年1月8日 私達の応援の思いを活かして下さい！

138 令和4年1月8日 初孫の喜ぶ顔をいつまでも見させて下さい。

139 令和4年1月8日 家族で遊びに行きます

140 令和4年1月8日
一日も早いロムニー鉄道の復活を祈念しています！

早く乗りに行きたいです。

141 令和4年1月11日 ロムニー鉄道の早期復旧を願っています

142 令和4年1月14日
生まれ故郷です。

みなさんが明るく元気でいられますように。

143 令和4年1月14日
小さい頃ロムニー鉄道によく乗りました。

応援しています。

144 令和4年1月15日
SL運行再開応援します。 

子供が電車好きなので、運行再開したら遊びに行きます。

145 令和4年1月16日

ロムニー鉄道の運行が復活して、多くの人に良さを知って貰えたら良いと

思います。

微力ですが応援させて頂きます。

146 令和4年1月16日
SLまた乗れる日を楽しみにしてます！

 頑張って下さい！

147 令和4年1月18日
自分の好きな鉄道を守るためそして、またロムニー鉄道に乗りに行きたい

ので頑張ってください。

148 令和4年1月20日 応援してます！

149 令和4年1月20日 応援してます！

150 令和4年1月20日 身近な自然や原風景が残っている伊豆市が大好きです！

151 令和4年1月20日 虹の郷は子どもを連れてよく遊びに行っています。伊豆市大好き！



152 令和4年1月21日

孫もでき、虹の郷で遊ばせたいと思っていました。

ロムニー鉄道は子供にとって楽しみな乗り物です🎵

是非とも残していただきたいです❗

153 令和4年1月21日 地域づくり応援してます

154 令和4年1月21日 もみじのライトアップが大好きです🍁

155 令和4年1月23日 貴重なロムニー鉄道 完全復活をお待ちしてます！

156 令和4年1月24日

先日久しぶりに行ったら、鉄道が走っていなくてとても寂しく感じまし

た。

再び走る日を楽しみにしています。

157 令和4年1月24日

伊豆市の一般社団法人・修善寺Cotoriです。 

子どもたちが小さい頃は毎年のように記念撮影。

夏には水遊びとハンモック、秋には紅葉。

美しい花々と広大な敷地。

そしてそこから見える富士山。

本当に、伊豆市が誇る素晴らしい観光施設、虹の郷！

可愛らしいロムニー鉄道には、ずっと園内を元気に走り続けてほしいと

願っています。

県外の方にもPR頑張ります！

158 令和4年1月25日 鉄道の復活、楽しみにしています！

159 令和4年1月28日

ロムニー鉄道に保存されている金沢工大学園のC11は私が子供の時に学園で

見た機関車で、自分が機械系を進むきっかけとなった車両です。

このロムニーが子供たちのために、益々の活躍を期待してます。

160 令和4年1月29日
小さい頃虹の郷来てました。 

ロムニー鉄道が直ったら今度は子供達と乗りたいです。

161 令和4年1月31日

伊豆市は、私の父方の本家がある街です。

私も幼少の頃から幾度となく遊びに行きました。

海あり山あり、歴史あり。そして温泉。

私のココロの中にいつも楽しい思い出が残っています。 

そんなステキな伊豆市が、いつまでも引き継がれていくことを期待してい

ます。

162 令和4年2月3日

花菖蒲やバラなど季節のお花も綺麗な虹の郷。

昨年末行った時、ロムニー鉄道が止まっていてがっかり。

復活を待っております。

163 令和4年2月3日

昨年亡くなった愛犬ぽんたと乗ったロムニー鉄道が一番の想い出写真と

なってます。

復帰楽しみにしています。

164 令和4年2月3日
先日、ロムニー鉄道が動いておらず、少し園内が寂しかったです。 

安全・快適な状態になって、ロムニー鉄道復活してください！


